

# Vilafranca tendrá pronto ocasión rejuvenecimiento espiritual

## La presencia de la Imagen de la Virgen de Fátima proyectados una ef

### Preguntas innecesarias

¿Será necesario que se nos diga y repita la necesidad de la Santa Misión?

Está mandado por las leyes de la Iglesia, a la cual debemos amor y sujeción, que de tiempo en tiempo tengan los pueblos una predicación intensa sobre verdades fundamentales de dogma y moral.

Y se comprende que sea así. ¡Somos tan olvidadizos! ¡Hay tantas cosas en este mundo que pueden desviarnos y que de hecho nos desvían del verdadero y único camino que conduce a la Patria de los Bienaventurados!

¿Quién recuerda el catecismo — aquellas grandes verdades metidas en un libro diminuto — que aprendió cuando chico? Y sobre todo ¿quién ha sabido asimilar en su vida aquellas verdades escritas en el papel?

Por esto las leyes eclesiásticas, que son muy humanas y conocen muy bien de qué barro hemos sido hechos, mandan que se recuerde a los fieles que el hombre es un compuesto de cuerpo y alma.

Que este cuerpo debemos cuidarlo, es cierto, pero que tenemos también un alma a la cual no debemos olvidar. Que tenemos un cuerpo que tiene unas exigencias ineludibles pero que tenemos un alma con unas necesidades urgentes, urgentísimas, y al propio tiempo inaplazables.

Además nos conviene ver claro muchas cosas. Saber distinguir lo principal de lo accesorio. Lo lícito de lo ilícito. Nos importa conocer lo que es expansión necesaria y lo que es frivolidad, y lo que es indiferente y lo que es pecado.

Porque, seamos sinceros, siquiera una vez, con nosotros mismos: ¿No es verdad que sufrimos una tremenda miopía espiritual? ¿No es verdad que se nos ha pegado mucho polvo en el camino de la vida que llevamos andado?

Ante la evidente respuesta afirmativa ¿nos preguntaremos todavía si es necesaria la Santa Misión?



Un dels fenòmens més curiosos que acostuma a desvetllar la visita de la Mare de Déu del Roser de Fátima: el frenètic, absorbent, amb l'únic fi d'aparellar artísticament els carrers, bo i esperant l'activitat prèvia dels carrers i places per hostatjar dignament—si bé

### Nota de la Comisión Ejecutiva

Esta Comisión se cree en el deber de advertir, de acuerdo con los Rvdos. Párrocos locales, que no existe el propósito de nombrar de antemano Comisiones de vecinos para cada barrio o calle de la villa con el fin de organizar adornos e iluminaciones colectivas a raíz de la visita de la Virgen del Rosario de Fátima. Tal decisión obedece al firme deseo de no querer forzar en lo más mínimo la adhesión de los vilafranqueses a las próximas fiestas religiosas.

### CONVIENE SABER

Están ya nombradas las diversas Comisiones que han de repartirse la organización de la Santa Misión y de la venida de la Virgen. Alguna como la Comisión ejecutiva lleva ya celebradas varias sesiones cuyos resultados podrán observarse en breve.

Serán seis o siete los Padres Misioneros que actuarán en esta villa durante la próxima Misión. Todos ellos especializados en predicaciones de esta índole y alguno renombradísimo por sus brillantes Conferencias para hombres en general y obreros.

Los Reverendos Párrocos de la vila están muy satisfechos de la cordial colaboración que van encontrando tanto en las Autoridades como en las diversas

### AVISO A LOS EJERCITANTES

El próximo jueves, día 30, a las 9 de la noche, el Rvdo. P. Guillermo Nadal, S. J., Director de la obra de los Ejercicios, hablará a los ejercitantes vilafranqueses en la Sala de Espectáculos del Centro de A. C. (calle Herreros).

Varias veces los hombres de esta villa que han practicado Ejercicios Espirituales habían significado a los Rvdos. Párrocos la conveniencia de avivar a menudo la llama de religiosidad que las tandas respectivas habían encendido en lo más hondo de